COMISIONES UNIVERSITARIAS

Ayer poco después de las 13 horas y con fines a estudiar diversos asuntos pendientes de resolución que habrán de ser propuestos al Consejo General en su junta próxima, las Comisjones de Educación y de Reglamentos de la Universidad de Guadalajara, se reunieron en las oficinas de la Rectoría, bajo la presidencia del doctor Roberto Mendiola Orta.

Se informó que en esta reunión de comisiones, verificada a puertas cerradas, se discutieron problemas relacionados con las carreras profesionales, escuelas y facultades que actualmente se tienen en proyecto crear en el transcurso del presente año.

SEMANA PANAMERICANA

Con ocasión de celebrarse la Semana Panamericana, del 12 al 18 del presente mes, el grupo de teatro de la Facultad de Derecho de a Universidad Autónoma de Guadalajara, integrado con fines a familiarizar a los estudiantes con la obra de los grandes escritores y dramaturgos, llevará a cabo en el transcurso de la semana próxima, dos sesiones artísticas sobre poesía lírica de poctas andaluces.

De igual manera, se celebrarán varios festivales de tipo artístico y cultural, entre los cuales se presentará la obra teatral de Paul Claude, "Juana en la Hoguera".

DIPLOMAS

Hoy a las 10 horas, con una sencilla ceremonia que se ha programado en forma especial por parte de la Sociedad de Alumnos de la Escuela Secundaria número tres urbana del Estado, se hará entrega de diplomas a los triunfadores del concurso de oratoria recientemente verificado en el plan-·tel y en el que tomaron parte gran número de estudiantes. La Sociedad de Alumnos y las autoridades de la Secundaria, presidirán el acto y entregarán los pergaminos a los cinco primeros lugares del certamen oratorio.

UNIDADES HOGAR

El Ayuntamiento de Guadalajara está estudiando la posibilidad de construir una Unidad Hogar en la población de Tetlán, en este Municipio, atendiendo a una petición de los habitantes de ese lugar, según informes proporcionados ayer por el Presidente Municipal, licenciado Francisco Medina Ascensio.

Por otra parte, el Alcalde tapatío dijo que se trabaja Estado, Prof. Juan Gil Preactivamente en la construcción de cinco Unidades Hogar, que | ciado, varios funcionarios diestarán ubicadas en Huentitán el Alto, Huentitán el Bajo, Villa Mariano Escobedo, Colonia del Sur y en la confluencia de la calle 52 y Aldama en el Sector Reforma.

PRODUCCION AZUCARERA

Le Unión Nacional de Productores de Azúcar, S. A., ha estimado la producción aznearera de este año en todo el país

en un millón ochocientas mil toneladas. Se dijo que dicha producción permitirá exportar quinientas mil toneladas.

Para el año próximo se espera que la producción de azúcar será superior a los dos milones de tonetadas.

TELEGRAFO

El sábado próximo pasado, quedó inaugurado el servicio telegráfico en el poblado de Mezcala, en el Municipio de Tepatitián, quedando así comounicado mediante ese sistema con el resto del país.

La inauguración fue hecha por el diputado federal por el Séptimo Distrito de Jalisco, licenciado J. Jesús González Gortázar, a cuyas gestiones se debió esa mejora en Mczcala. A la ceremonia inaugural asistieron también el Delegado

Municipal, señor Rodolfo González, y un Superintendente de la Dirección Nacional de Telégrafos.

CONFERENCIAS GANADERAS

Bajo los auspicios de la Dirección General de Ganadería, dependiente de la Secretaría de Agricultura y Ganadería, y a solicitud del Departamento de Agricultura, Canadería e Irrigación del Estado, se llevará a cabo los días 12, 14 y 15 ros y Arquitectos de Guadalaja- oficinas de Ingenieros y Arqui- co. del actual un ciclo de conferencias sobre diversos aspectos de la ganadería, en el Teatro Experimental de Jalisco. Por intermedio de la Unión Ganadera Regional de Jalisco se está invitando a os representantes de las 124 asociaciones ganaderas, para que asistan a estas importantes conferencias.

PLANERAN EL FESTIVAL

Hoy a las 12.00 horas en la Casa de Gobierno la Primera Dama del Estado, doña Aída Elizondo de Gil Preciado, presidirá un junta con los representantes de los clubes de sidad tapatía. acrvicio y deportivos y de las colonias extranjeras de la ciudad, en la que se plancará la organización que habrá de darse al Festival Monumental pro Desayunos Escolares, del Parone Agna Azul que se llevará a cabo en los primeros días del próximo mes. Colaborarán en este festival conocidos artistas de la radio, el cine y la televisión de Guadalajàra y de la Capital del País.

TABACALERAS

En la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos de Jalisco se reveló que en las tierras comunales de la Entidad se cultivan alrededor de 1.360 hectáreas con tabaco, de las cuales se obtiene una producción anual de 1'999,155 kilos, provenlentes de Puerto Vallarta, Casimiro Castillo, Yahualica, Unión de San Antonio, Villa Guerrero, Totatiche y Colotlán. Indicaron que en los predios ejidales se cosechan 1,470 kilogramos, cuyo precio asciende a \$ 779,670,45, basándose esta estimación sobre \$3,900.00 la tonelada.

Adelántase la Construcción de la Presa del Jihuite

table a la poblacion de Tepa- la Planta de Tratamiento. doctor Roberto Mendiola; al eventuales. Moreno, Valle de Guadalajara con necesidad de planteles es estuvo ayer en Palacio de Go- De esa glorieta sale una catitlán dentro de breve tiem- El financiamiento se hace Sub-Secretario de Obras Pú- Su regularización se logro y Mascota. po, la Agencia General de la con aportaciones de la Secre- blicas, ingeniero Luis Enrique a gestiones de los directivos En la mayor parte del dia sible, se construyan en el trevistar al Gobernador del con aportaciones de la Secre- blicas, ingeniero Luis Enrique a gestiones de los directivos En la mayor parte del dia sible, se construyan en el trevistar al Gobernador del con aportaciones de la Secre- blicas, ingeniero Luis Enrique a gestiones de los directivos En la mayor parte del dia sible, se construyan en el trevistar al Gobernador del con aportaciones de la Secre- blicas, ingeniero Luis Enrique a gestiones de los directivos En la mayor parte del dia sible, se construyan en el trevistar al Gobernador del con aportaciones de la Secre- blicas, ingeniero Luis Enrique a gestiones de la secre- blicas de la secre- bli Secretaria de Recursos III- taria de Recursos Hidráulicos, Bracamontes: al Director de la del Sindicato de Trabajadores el cielo estará despejado en cranscurso del presente año en Estado, Prof. Juan Gil Precia- SiGUE EN LA PAGINA DOCE dráulicos, según instrucciones el Gobierno del Estado la Mu- Dirección de Proyectos y La del propio Seguro Social, que las tres zonas mencionadas, no aquellas poblaciones con ma do, para presentarle un prodel Gobierno del Estado, ha nicipalidad de Tepatitlán ordenado que se intensifiquen sus pobladores. las obras en proceso de construcción, sobre todo la ter-minación de la presa del "J1- Teléfonos y

huite", de la cual se lleva he- Telégrafos

de Tampico.

Con relación a la planta, se y las rancherías vecinas.

Miscelánea Noticiosa Unos 320 Maestros con Derecho a Jubilación se Quedarán sin ella

Cambio de los Inspectores Para Evitar Componendas

Nueva Distribución en Reglamentos

Todo el personal de planta cenciado Francisco Medina As supernumerario que presta censio. sus servicios en la Oficina de | Esta reorganización consis-Inspección y Vigilancia de Re- tió fundamentalmente en camglamentos Municipales acaba biar de ramos a los diversos de ser objeto de una total re- grupos de inspectores, para organización, por instruccio que no estén inspeccionando nes directas del Presidente siempre los mismos negocios

Saludaron al Gobernador

Estuvieron ayer al mediodia a saludar al Ejecutivo del plomáticos norteamericanos, entre los que figuraron el Sr. Thomas Linthicum, Cónsul de Estados Unidos, y Samuel B. Southwell, funcionario del propio Consulado, así como el d Prof. Treviño, miembro de la entidad denominada Inter-|po tienen sus credenciales escambio Cultural México-Nor- pecíficas que los facultan pateamericano.

se prolongó por casi un cuar vadir la supervisión de otras to de hora.

Municipal de Guadalajara, li y así evitar compromisos en tre ellos y los causantes.

diferentes ramos que testán bajo el control de los inspectores de la Oficina de Inspección y Vigilancia de Reglamentos son los siguientes:

---Comercio. ---Industria. -Bebidas alcóholicas. -Espectáculos.

--Ornato. -Banquetas. —Fachadas.

-Tala y poda de árboles. -Billares.

-Turismo. ---Permisos especiales. Los inspectores de cada gru,

ra inspeccionar el ramo que: La entrevista fue cordial y les corresponde, sin poder inactividades.

Organizan el Primer Ciclo de Conferencias de Ingeniería

total 24 conferencias sustenta- quitecto Guillermo Quintanar das por igual número de auto-Solaegui. ridades en la materia, para ser | Por otra parte, se dijo que expuestas los días 14, 16, 23, este Primer Ciclo de Conferen-| 28 y 30 del presente mes en el cias de Ingeniería, se invita Paraninfo de la Universidad de todos los estudiantes, pasantes Guadalajara, fundamentará el y profesionistas jaliscienses Primer Ciclo de Conferencias que lo deseen, tanto de la Unide Ingenieria, que actualmente versidad Autónoma de Guadaorganiza tanto la Facultad de lajara como del Instituto Tec-Ingeniería de la Universidad de nológico y de Estudios Supe-Guadalajara y la Secretaria de riores de Occidente, con Obras Públicas como Ingenie- único requisito de pasar a las

Organizador de este evento, se- que al finalizar el ciclo se enrá el Gobernador del Estado, tregarán a todos y cada uno quien lo inaugurará oficialmen-correspondiente y alusivo. te, a través de una solemne ceremonia de apertura que tendrá realización a las 16 horas del próximo día 14 del actual en el Paraninto de la Univer- Lyentuales

las vías terrestres", y finalizar que Hernández Orozco. la sesión inicial el ingeniero Los nombramientos vienen los grupos de primer grado en toda la entidad.

bre "Diseño de puentes". Posteriormente, el día 16 del del Seguro Social, licenciado actual, se verificará la segun-Benito Coquet, y fueron en-Lontinuara da etapa del ciclo a partir de tregados por el doctor Hernán las 16 horas, para concluir a dez Orozco en sencillos actos hoy el Calor las 20,30, con la presentación efectuados en cada una de las hoy el Calor de cuatro conferencias; el día tres Clínicas de la ciudad, a-21, con igual número, así co- yer a partir de las 17.30 ho-mo las etapas subsiguientes, ras. | hasta concluir el día 30 del ac-

Obras Públicas, ingeniero Fer- fin a la situación de incerti- tos moderados procedentes nando Espinosa, y al Director dumbre que tenían en sus la- del noroeste. General de Planeación, Servicios Urbanos y Obras Públicas SiGUE EN LA PAGINA DOCE MATANZA DE GANADO EN

Un programa que incluye en idel Ayuntamiento tapatio, ar-

tectos de Guadalajara, A. C.,

Asimismo, se trataron los Guadalajara y del Consejo de bras que maneja directamente de lección de vías terrestres"; el tiene en esta ciudad de Gua- Presidió la reunión el titures de la productiva de la producti

neral del Instituto Mexicano -

Aumentará el Valor de las bre el arroyo del mismo nombre en las cercanías de Tepatitlán, y servirá para abaster restiones describas de accessos de acces

dio a conocer que ya se ha Además, para el viernes ción del seguro agricola, las eran muy bajas y no estaban La carne de res en pie y en Estado para las obrar de agua tación una inversión no me- agrupación integrada en Guaconstruido un 50 por ciento, próximo es posible que se ha- tarifas de las primas serán au- de acuerdo con la cobertura canal se vendió oficialmente a potable y drenaje de aquella nor de quince a veinte millo- dalajara, es la tercera del incluyendo el tanque de al- ga la inauguración de las ofi- m ntadas proporcionalmente al que pro

drá un costo de 12 millones grícola.

Oficialmente la carne de El Ejecutivo mostróse a ton, D C.: Agustín Pérez Gó-Artes Plásticas de Jalisco. de pesos, de los que se han: El último poblado en don- guradas, de acuerdo con el La disposición no obedece a cerdo en pie y en canal se o- nuente en que se hagan sobre mez. Presidente de la Asocia- Charlando con el Ejecutiinvertido más de cinco millo- de se inauguró teléfono fue el convenio vigente con la Ase- otras causas, y que sobre todo freció a la venta a los siguien la marcha las obras en cues- ción Minera de la Costa de vo, le propusieron la expedines, entre la construcción de de Mezcala. Mpio, de Tepati- guradora Nacional Agrícula y provalecerá el espírito de sor- tes precios: de \$4.45 a \$5.90 tion, iniciándose desde fuego Jalisco y el Lic Enrique Ca- ción de una Ley de Profesiola presa, la obra civil de la clan, cuya ceremonia relativa Ganadera, S. A. (ANAGSA). | vir los intereses de los cam- | y \$9.50 el kilogramo, respec- los trámites legales correspon- marena G., asesor, y otras nes del Estado y una Direcplanta, el tanque de almaces tuvo lugar el sábado último. Anteriormente el Gobierno pesinos y parvifundistas. Itivamente.

SE VAN DE BRACEROS A E.U.

Tanto por ferrocarril como por antobús, se ha registrado en estos últimos días un apreciable movimiento de braceros con destino al vecino país del norte, unos contratados para trabajar en las granjas agrícolas de esa nación, y otros corriendo la aventura para ver si logran ser enganchados como trabajadores del campo.

Se calcula que en tren han salido desde el sábado pasado no menos de 500 braceros, y por la estación Central de Autotransportes se ha registrado un éxodo de unos 600 agraristas originarios de varios Municipios del Estado.

Estiman los informantes que la salida de braceros irá en aumento en los próximos días, como consecuencia de que hay muchos campesinos que no tiepor lo que prefieren irse a trabajar a los Estados Unidos, en lugar de permanecer ociosos en sus lugares de residencia.

También se dijo que entre los braceros que se van hay agraristas que tienen parcela, pero que no la pueden trabajar por la falta de crédito, prefiriendo rentarla antes que caer en manos de los agiotistas.

Créditos a Disposición de los Agricultores

grama Alianza para el Pro ción de los créditos, como en lidad de los profesores que del reconstruído palacio munigreso, según se informó en la falta de difusión de los ya han sobrepasado el límite cipal.

de la localidad. Hasta altora, según se rementadas en esas dos explo-

fuentes, agricolas organizadas requisitos que hay que llenar para obtenerlos. velo, la ALPRO ha derrama Sin embargo, dijeron que 🔁 🗥 🔳 🔳

anos 10 millones de pesos en cos particulares se han dedi-'paldo opera dicho programa.

Según lo informó el Comité a inscribirse gratuitamente, ya Se Keunieron Para Discutir profesor Juan Gil Preciado, de los asistentes un diploma los Problemas Escolares

blemas educativos de la ma- do lo relativo al próximo seyor urgencia, ayer cerca de minario de inspectores y direc-pedrado planchado, camellón tamiento de Guadalajara y la las 14 horas el cuerpo de institores escolares de Jalisco pectores escolares de zonas fe- Colima, que se llevará a cabo ra de terracerías, consolida Chapala, Unas horas después de la se- | Setecientos empleados del derales en Jalisco, se reunie- en Guadalajara en la prime- ción y alcantarillas, está a sión inaugural, el ingeniero Departamento Médico de las ron en las oficinas de la Di- ra decena de mayo próximo. cargo del Ayuntamiento de dinada por un Comité de U-

Vicente Guerrero y Gama, so- firmados por el Director Ge- de primaria de los planteles

ne de clausura.

Se agregó que a la sesión macobiólogos y personal admi la Agencia General del ramo tauración por su mal estado. taciones de honor al Rector de en esas tres Clínicas. Todos e- perando el calor en las regio-

EL RASTRO Y EL SALADERO

ción del Estado, se informó sidente de la Comisión de Co. jeto la explotación de los fun- pacho de Palacio, al Prof. que ayer entraron al degüello laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, Goberna- de laboración Municipal de Puer- dos, con la instalación de una Juan Gil Preciado, de laboración Municipal de Puer- dos del P está por ser terminada y el los Contigue beneficiandese e guro Agrícole y Canadaro de los indemaisados e guro Agrícoles y Canadaro de los indemaisados y Canadaros y Canadaro de los indemaisados y Canadaros y Canadaros y Canadaros y Canadaros y Canadaros lez Gortázar, beneficiándose a- guro Agrícola y Ganadero de excedente de las indemnizacio- dos, en encierro dejaron 137 rregui y Güitrón), estuvo ayer rro para el consumo domés- quitectos Andrés Bellón, Hum si cuatro mil gentes que com- Jalisco no percibirá el subsidio nes que la Mutualidad pagaba cabezas de ganado mayor y al mediodía con el Goberna- tico y para los mercados de berto Ponce Adame y Enriprenden los mismos poblados federal para cubrir parte de a los campesinos que asegura- 236 porcinos y en existencia dor del Estado. Prof. Juan exportación mundial, especial- que Nafarrate. las indemnizaciones de los cul- ban sus cultivos, en vista de quedaron 140 vacunos y 370 Gil Preciado, con la mira de mente el Japón y los Estados Al informarle lo anterior, tivos afectados bajo la protec- que las primas que cobraba cerdos.

definir lo relativo al aval del Unidos. Representa esa explo- le explicaron también que la

rá líquido a los equipos de Jalostotitlán, que significará tanto en el sector ejidal, co- Ahora habrá necesidad de au- ne en pie de segunda y pri- Las obras en cuestión re- trevistaron al Ejecutivo, figu- Le indicaron también que potabilización desde donde se una sólida ventaja para los mo en el parvifundio. | mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar la coordinación con mentar los costos por la ga- mera clase se cotizó desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con mentar la coordinación con la contraction desde desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación con la coordinación con la coordinación desde ... | presentan una inversión apro- raron los señores C. T. Taka- buscan la coordinación desde ... | presentan una inversión apro- raron la coordinación desde ... | presentan una inversión apro- raron la coordinación desde ... | presentan una inversión apro- raron la coordinación desde ... | presentan una inversión apro- raron la coordinación desde ... | presentan una inversión desde ... | presentan una distribuirá a las redes de dis- campesinos de la región, que Con esta medida la Mutuali- rantía de las siembras asegu- \$3.50 a \$4.50 y \$5.50, y la ximada de tres millones de hashi, propietario de la em- los organismos federales y otribución de la citada pobla- podrán operar con toda opor- dad podrá obtener el dinero radas, dentro de una limitación carne de suprema calidad en pesos, misma cifra que es presa que tiene su nombre; frecieron al Estado su colaboción. | tunidad sus créditos para las suficiente para pagar las in- prudente y con hase en el va- canal se mantuvo entre \$7.80 igual al aval solicitado para Lic. Jorge Cervera; Lic. Wi- ración decidida para todas las Esta obra en conjunio ten- siembras del próximo ciclo a- demnizaciones de los siniestros lor real de los cultivos. y \$8.00 el kilogramo.

las actividades agrícolas y ga cado a hacer una verdadera El Presidente Municipal de LA CALZADA DE naderas de la pequeña propie- campaña de difusión acerca Guadalajara, Lic. Francisco LAS TORRES dad, y se espera que en el de las conveniencias que hay Medina Ascensio, reiteró ayer transcurso del presente año para adquirir créditos de la las seguridades de que en es Las obras de construcción las inversiones serán incre. ALPRO por conducto de esas te mismo año quedará total de la Calzada de las Torres mentadas en esas dos evolo. ALPRO por conducto de esas menta concluida la prolonga- han continuado adelante. Aho taciones importantes de Jalis instituciones, bajo cuyo res ción de la Calzada Indepen ra se trabaja en su tramo

Con fines a discutir pro- jaliscienses del sistema; to- ochocientos metros.

mus, sobre "Estudio económico regularización, al hacerles en Filiberto Vargas Tentory, en reparaciones y ampliaciones de tantes atraviesan una comu- ge Suárez Figueroa. de las vias terrestres"; el in- trega de sus respectivos nom- la cual se discutieron los re- edificios escolares, y la dota- nidad agraria, cuyos miemgeniero Carlos Ayala Sariñan. bramientos el Delegado Regio- sultados obtenidos en las ción de talleres de trabajo bros aportarán la mano de miento de Guadalajara a este con "Proyecto geométrico de nal del Seguro, doctor Enri- pruebas de conocimientos he- manual a las escuelas de or- obra necesaria para su cons. respecto es el que se logre la chas a todos los escolares de ganización completa existentes trucción, absorviendo el A. terminación de terracerías de

últimos puntos citados, se a- borde de la Barranca, frente las Higuerillas, atravesando cordó que todos y cada uno al Murallón del Mexicano, se la Calzada Mariano Otero, en de los 38 inspetcores escola- construirán dos miradores, con una extensión de siete kilóres de Jalisco del sistema estacionamiento para vehícu metros. federal, elaboren una lista en los y locales comerciales. la que aparezcan todas las De acuerdo con el pronós-| necesidades materiales existico del tiempo elaborado por tentes en las escuelas a su ___ el Servicio Meteorológico de- cargo, y si éstas son de am- Explotación tur con una premor a solem- Los beneficiados son médi- pendiente de la Secretaria de pliación por el incremento de l'

Los Drenajes en Pto. Vallarta

Solamente Ochenta la Recibirán Ahora

No es Posible Jubilar a los 400 que ya Tienen 30 Años de Servicios

Actualmente se encuentran dentro del magisterio oficial del Estado más de 400 maestros de ensenanza primaria que ya han cumplido como minimo 30 años de servicios docentes ininterrumpidos, pendientes de jubilación, según fue informado ayer por el Departamento de Educación Pública del Estado.

Esta cifra salió como resultado de los estudios de selección que actualmente las autoridades educanen parcela para el cultivo, tivas estatales están llevando a cabo, con miras a determinar los maestros con la mayor antigüedad que habrán de recibir de manos del Ejecutivo, profesor Juan Gil Preciado, distinciones por su larga labor pedagógica, el próximo día 15 de mayo entrante, juntamente con 15 maestros de segunda enseñanza.

Se agregó que solamente i serán tomados en cuenta, pa- oficial fijado para ser pensiora recibir las medallas al mé- nados. rito, aquellos mentores que ya tengan en su haber más de VISITA DE INSPECCION 40 años dentro del magiste-El Gobernador del Estado, rio de enseñanza primaria, ya que resultaría inadecuado Prof. Juan Gil Preciado, ha-

|condecorar a todos los maes- rá esta tarde una visita de

| 30 años que, debido a su nú-| construcción de una escuela

tros estatales con mínimo de inspección a las obras de

mero, représentan cerca del que construye una empresa 40 por ciento del total de cervecera, en la Colonia del maestros del sistema estatal. Sur, de esta ciudad. Por otra parte, se indicó que El Ejecutivo y una larga de los citados 400 maestros, comitiva salen de la Casa de

aproximadamente, que tienen Gobierno, a las 16 horas. vicios, en el presente 1964 MAÑANA A SAN JUAN

el Gobierno del Estado podrá dispuesta a fomentar las actrizados de esas fuentes que jubilar a no menos de 90, El propio ejecutivo mañatividades agropecuarias en la la operación de esos présta quedando activos el resto de na, jueves, a las 16 horas, Entidad, proporcionando sufi mos se ha hecho bastante len. estos maestros por dos o tres sale en autobús rumbo a San nos y pequeños agricultores y chas fallas de orden adminis te resultaría imposible para nalidad de inaugurar la núeva ganaderos, con cargo al pro- trativo, tanto en la tramita- el Estado, jubilar a la tota- plaza municipal y las obras

Terminación en Este año de do por intermedio de algunos ahora el panorama ha cambia. La Calzada Independencia bancos privados de la ciudad do, ya que los mismos ban

cia Norte, desde la altura del comprendido entre la carrete-Estadio Jalisco hasta el bor ra de Nogales y la Colonia de de la Barranca.

lya más de 30 años de ser-

Esta prolongación tiene una proximadamente. extensión total de cuatro mil Los trabajos en ese tramo trescientos metros, de los cua-consisten en terracerías; males solamente faltan de em chuelos y camellones, y se llepedrarse y colocar machuelos, van a cabo mediante la coo-

yuntamiento todos los demás esta Calzada en su tramo com-

A fin de dotar de agua por namiento y la maquinaria de la Universidad de Guadalajara. llos eran antes trabajadores nes jalicienses de Lagos de de las localidades jaliscienses negocios nipones y mexicanos. glorieta. boratorio de la Secretaria de quiso que el Instituto pusiera habrá lluvias y soplarán vien- yor necesidad de enseñanza. yecto relacionado con la con- Colegio de | veniencia de la explotación de | unos fundos mineros en el mu- Arquitectura nicipio de La Huerta, Jal.

tudios relativos, elabora do s cialmente la constitución del desde 1953 por la empresa de- Colegio de Arquitectos de Gua-En el Departamento de A-| Una comisión integrada por nominada la Takahashi Cor- dalajara, ayer al mediodía. gricultura, Ganadería e Irriga- el Ing. Marcial Reséndis. pre- poration, que tienen como ob- estuvo a entrevistar en su des-

Chapalita, que tiene una extensión de dos kilómetros a-

peración de los vecinos, el La obra que consta de em Gobierno del Estado, el Ayuny central, guarniciones, apertu- Nueva Compañía Eléctrica

Esta cooperación está coor-

El propósito del Ayuntaprendido entre la carretera En lo relativo a los dos En su terminación en el de Nogales y la Calzada de

LA AV. WASHINGTON

El Presidente Municipal de Guadalajara, Lic. Francisco Medina Ascensio, anunció ayer que ya quedó abierta la Ave. Washington en su tramo de la Plaza Juárez al rastro vie-

Le dieron a conocer los es- Para darle a conocer ofi-